

Ministra de Industria destaca propuestas innovadoras en su visita a la Utec

General



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 192
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ministra-de-industria-destaca-propuestas-innovadoras-en-su-visita-a-la-utec_16835.php

**MINISTRA DE
INDUSTRIA DESTACA
PROPUESTAS
INNOVADORAS EN SU
VISITA A LA UTEC**

General

Ministra de Industria destaca propuestas innovadoras en su visita a la Utec

Ministra de Industria resalta iniciativas creativas durante su recorrido por la UTEC.

Visita de la Ministra Elisa Facio a la Universidad Tecnológica (UTEC)

En un acto significativo, la ministra de Industria, Energía y Minería, Elisa Facio, realizó una visita a la sede de la Universidad Tecnológica (UTEC).

Durante su recorrido, destacó la importancia de formar capacidades en emprendimientos que aporten “valor al país”, lo cual fue señalado como una de las principales líneas de trabajo del ministerio.

La ministra Facio llevó a cabo esta visita en el marco de la firma de un convenio entre el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM) y la Intendencia de Paysandú, que tiene como objetivo promover la economía del hidrógeno en la región.

“Necesitamos personas capacitadas.

Sabemos y estamos orgullosos del talento de los uruguayos”, expresó la secretaria de Estado.

Además, subrayó que la adquisición de conocimientos es fundamental para poder “asumir puestos de trabajo que agreguen valor al país”.

Facio también enfatizó que “esta línea de trabajo del MIEM permite conocer las necesidades que requieren las industrias instaladas en el país”.

La promoción de nuevas capacidades para respaldar el desarrollo en estas áreas se posiciona como uno de los ejes prioritarios del trabajo del ministerio.

En UTEC Paysandú, los estudiantes tienen la oportunidad de cursar cuatro carreras: tecnólogo en control ambiental, tecnólogo industrial mecánico, tecnólogo químico (alimentos), tecnólogo en informática y licenciatura en análisis alimentario.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

MINISTRA DE INDUSTRIA DESTACA PROPUESTAS INNOVADORAS EN SU VISITA A LA UTEC

Ministra de industria destaca propuestas innovadoras en su visita a la utec

Tags

creativas, universidad, trabajo, emprendimientos, iniciativas, aporten, capacidades, ministerio, recorrido, ministra, industria, significativo

Noticias relacionadas

4.1 * *Gastronomía en acción: la Utec presenta el taller "Sabores que marcan"*

4.4 * *Fortaleceremos la industria nacional y respaldaremos a las empresas públicas, afirma la futura ministra de Industria Fernanda Cardona*

3.8 * *Una delegación colombiana explora el Parque de las Ciencias y el Parque Científico y Tecnológico de Pando*

4.5 * *La Cámara de Industrias del Uruguay conmemoró con gran entusiasmo el Día de la Industria y festejó su 126° aniversario*

4.3 * *Cardona y Facio se encontraron para dialogar sobre el futuro de Yazaki y la posibilidad de establecer un trabajo conjunto en busca de soluciones*

3.9 * *El Ministerio de Industria priorizará la "transparencia, la integridad pública y la protección de la industria nacional" en su gestión*

3.9 * *Dos emprendedores uruguayos destacan entre las cien startups más innovadoras a nivel mundial*

4.4 * *La Ministra Arbeleche sostiene un encuentro clave con la Asociación Rural del Uruguay*

4.0 * *El nuevo Ministro de Turismo presenta su equipo de trabajo para liderar la cartera con propuestas innovadoras*

4.0 * *Fernanda Cardona se pronuncia sobre el cierre de Yazaki: "El gobierno debe tomar medidas antes del 28 de febrero"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo